



1 Septiembre, 2024



Histórico oro en el 3x3 BSR

📷 A.Nevado / FEB.

La Selección Española femenina de BSR 3x3 se proclamó en Viena (Austria) campeona de Europa tras completar un torneo impecable, refrendado con un contundente triunfo en la final frente a Suiza (12-4). El combinado nacional, formado por **Sara Revuelta, Sonia Ruiz, Vicky Alonso y María Heras** y entrenado por **Jordi Sánchez**, firmó un pleno de victorias con cinco triunfos en cinco partidos. En la fase de grupos, España venció a Alemania (14-2), Suiza (8-17) y Países Bajos (2-14). En semifinales, también ganó al combinado neerlandés (18-1) y en la final superó a Suiza (12-4). La medalla de bronce se la adjudicó Alemania tras ganar a Países Bajos en el partido por el tercer y cuarto puesto. En la categoría masculina, España no logró pelear por las medallas al quedar eliminada en la fase de gru-

pos. El equipo español, compuesto por **Agustín Alejos, Paco García Quiles, Pablo Poyato y Julio Vilas**, quedó encuadrado en el Grupo A junto con Polonia, Portugal, Austria y República Checa. En el debut perdió con Polonia (7-12), aunque después se resarcó ganando a República Checa (6-13). En la segunda jornada, ganó a Austria (9-6) y en la tercera también a Portugal (12-16), quedando fuera por un triple empate en la clasificación del grupo que le relegó a la tercera plaza. La victoria fue para Austria por un ajustado 14-15 sobre Polonia. El bronce se lo llevó Suiza.

El BSR español, presente en los Juegos Paralímpicos de París
 Las Selecciones españolas de BSR masculina y femenina están presentes en los Juegos Paralímpicos de París, una

exigente competición donde solo participan 8 países en la modalidad de baloncesto. El torneo se disputa en la ciudad francesa entre el 28 de agosto y el 8 de septiembre y los nuestros lucharán por conseguir una medalla en la cita olímpica. Un año más, los equipos nacionales de BSR han contado con el apoyo de CaixaBank, impulsando su camino hacia los Juegos y acompañando su trayectoria. ■

